



CDMX
CIUDAD DE MÉXICO



INFORMACIÓN POLÍTICA

Peña Nieto activa el Plan MX y decreta desastre nacional

MARIANA LEÓN
mleon@elfinanciero.com.mx

SUSANA GUZMÁN
sguzman@elfinanciero.com.mx

El presidente Enrique Peña Nieto dijo ayer que el país vive una nueva emergencia.

Tras el sismo de 7.1 grados en la escala de Richter, que tuvo repercusiones en la Ciudad de México, Guerrero, Puebla, Morelos, y el Estado de México, el gobierno federal dio a conocer que por la madrugada continuarían las labores de rescate para sacar a las personas que permanecían en los escombros.

En un mensaje que el presidente Enrique Peña dirigió a la nación afirmó: "Estamos enfrentando una nueva emergencia por este sismo de 7.1 grados que tuvo como epicentro la colindancia entre Morelos y Puebla. Estamos aquí reunidos para darle atención a las personas que, lamentablemente, han resultado damnificadas".

Ayer, el mandatario federal dio indicaciones para que los hospitales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) brindaran atención a toda la población, sin importar si son derechohabientes o no.

Después del siniestro, el gobierno federal también comenzó con la

aplicación del Plan MX, que combina el protocolo DN-III de las Fuerzas Armadas y la coordinación con autoridades locales.

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, informó que existen 41 puntos de derrumbes y colapsos en la Ciudad de México por lo que hay una coordinación tanto con las autoridades locales como con los gobernadores de Morelos, Puebla y Tlaxcala.

EL APOYO.
Tan sólo en la escuela Enrique Rébsamen hay 500 elementos de La Marina-Armada y 200 de Protección Civil.

"Tuvimos una reunión con el Presidente donde cada miembro del gabinete lleva una tarea específica y estamos trabajando. Aquí en la Ciudad de México hay 41 lugares con colapso

y en cada uno de los lugares habrá un mando del Ejército y de la Marina y un número importante de elementos de cada corporación, en coordinación con las autoridades de la Ciudad de México", dijo.

Mientras, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, declaró a la Ciudad de México en emergencia e informó del despliegue de 50 mil elementos de la administración capitalina para efectuar labores de remoción y atención a víctimas. "Tengo que hacer el análisis para, en su caso, haga la declaratoria de emergencia; no vamos a escatimar en todo lo que requiera mi ciudad, así que todos sepan que se está trabajando", dijo.



RECORRIDO. El presidente Enrique Peña y el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, en la escuela de las calles de División de Norte y Las Brujas.